



竹林

白河市立五箇中学校だより

No 7



発行 令和4年5月23日
発行責任者 校長 小林 敏史

頑張り抜いた姿に、拍手！ ～ 県南中学校陸上競技大会 ～

5月17日（火）、白河市総合運動公園陸上競技場において県南中学校陸上競技大会が開催され、本校の陸上部員10名と特設陸上部員2名の選手が各競技に参加しました。それぞれの選手は、今までの練習の成果を存分に発揮しようと、各競技に全力で取り組んでいました。

今回の大会で、齋藤正弥さんは、3年男子100mで2位、佐藤陽香さんも2年女子100mで4位に入賞し、7月に開催される県大会に出場することとなりました。おめでとうございます。

また、県大会こそ逃したものの、男子共通200mでは小松直輝さんが8位に、男子共通800mでは大竹琉天さんが7位に入賞するなど、一人一人の頑張りが光った素晴らしい大会となりました。

さあ、次はいよいよ総合大会です。卓球部、バレー部の皆さん、頑張りましょうね！



ボランティアとして大活躍！ ～ 五箇幼小運動会 ～

21日（土）、五箇幼・小運動会で本校生徒がボランティアとして活動しました。用具の出し入れや児童の誘導、さらには競技の合間に、模範走法を披露するなど、大活躍だったようです。参加した生徒の皆さん、本当にご苦労様でした。

なお、今年度も幼稚園や小学校との交流活動がいくつか予定されています。地域の良きお兄さん、お姉さんとしてお手本になる姿を見せていきたいですね。



感染拡大防止に一層の注意を！ ～ 子どもの感染拡大防止重点対策 ～

先週メールでお伝えしたとおり、県より5月31日まで基本対策の徹底と「子どもの感染拡大防止重点対策」を取ることが示されました。市内はもとより県内では多くの方々が罹患されており、油断できない状況です。学校においても、基本的な感染対策に取り組むとともに、感染リスクの軽減のため教育活動の工夫を図っております。各家庭においても、以下に示す点に留意しながら感染防止に努めていただくよう、よろしくお願いいたします。

- 1 毎日の検温と体調の確認を行い、少しでも風邪症状があるときは登校を控えてください。
 - 2 同居家族に発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えてください。
 - 3 休日など、友達と遊ぶ場合も必ずマスクを着用するようご指導ください。
 - 4 生徒同士の会食やマスクを外しての会話など、感染リスクの高い行動を自粛するようご指導ください。
- ※ 1、2の場合お子様は出席停止扱いとなります。



< 今週の予定 >

23	月	朝会 プール清掃(5, 6時間目) 衣替え移行期間(~6/3)
24	火	週末課題確認テスト(社会) ひまわり種まき(3・4時間目)
25	水	歯科検診 部活動中止日(16:10下校)
26	木	
27	金	QUテスト 校内研修会 英語検定(放課後)



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

楽しいことも、悲しいことも、
嬉しいことも、悔しいことも、
全て成長のためには欠かせない
貴重な体験です。



～ 日々起こる全てのことが、勉強です ～